

El prelado del Opus Dei nombra a la Asesoría central

Mons. Fernando Ocáriz, nuevo prelado del Opus Dei, ha nombrado a los miembros de la Asesoría central, organismo que, junto con el Consejo general, le asiste en el gobierno pastoral de la prelatura.

31/01/2017

Mons. Fernando Ocáriz, nuevo prelado del Opus Dei, ha nombrado a los miembros de la Asesoría central,

organismo que, junto con el Consejo general, le asiste en el gobierno pastoral de la prelatura.

Con la aprobación de las congresistas participantes en el Congreso general, el prelado ha nombrado a Isabel Sánchez Serrano (Murcia, España, 1969) como secretaria central, y a María Díaz Soloaga (Madrid, España, 1970), como secretaria de la Asesoría.

El prelado ha nombrado también para la atención de los distintos ámbitos de la labor formativa y apostólica con jóvenes, familias, iniciativas educativas y sociales, etc.

a: Nicola Waite (Oxford, Gran Bretaña, 1979), Carla Vassallo (Palermo, Italia, 1976), Kathryn Plazek (Pittsburgh, Estados Unidos, 1988), vicesecretarias; Susana López (León, España, 1971) y Rosário Líbano Monteiro (Lisboa, Portugal, 1960), prefectas de estudios y de auxiliares respectivamente, e

Inocencia Fernández (Madrid, España, 1954), procuradora central para administración de recursos.

Además, han sido nombradas las delegadas regionales en las diversas circunscripciones en que se divide geográficamente el trabajo apostólico de la Prelatura.

Más información sobre el congreso electivo

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-bo/article/el-prelado-del-opus-dei-nombra-la-asesoria-central/>
(20/01/2026)